

10 Jahre naturbeobachtung.at: Wir feiern Österreichs erste Online-Plattform für Naturbegeisterte!

Gerade in der Natur machen "Amateure" immer wieder besondere Beobachtungen, die für Wissenschaft und Naturschutz sehr wertvoll sind. Der Naturschutzbund hat es sich zum Ziel gesetzt, das Wissen dieser Naturliebhaber mit jenem der Wissenschaftler zu vernetzen. Mit der Online-Plattform www.naturbeobachtung.at sind wir damit seit zehn Jahren erfolgreich!



© | naturschutzbund | Österreich

Beim Jubiläumsehrfest haben wir nun fünf besonders engagierte naturbeobachtung.at-Mitglieder ausgezeichnet. Gotthard Glätzle aus Tirol wurde als hervorragender Tagfalter-Melder ausgezeichnet. Guntram Hufler aus dem Salzburger Pinzgau erhielt einen Preis als hervorragender Hummel-Melder. Maria Zacherl aus Wien wurde als hervorragende Amphibien-Melderin ausgezeichnet. Inge Endel aus Wien ist die fleißigste Forums-Posterin und Gertrude Hauber aus Wien/Schwechat beeindruckte mit ihren außergewöhnlichen Bildern.

Wir gratulieren den Preisträgern sehr herzlich und freuen uns auf viele weitere Beiträge auf naturbeobachtung.at!

